

STADTVERWALTUNG / Bürgermedaille

Ehrung für Golischewski

TROSSINGEN ■ Der Gemeinderat der Stadt Trossingen hat einstimmig beschlossen, Frank Golischewski mit der Bürgermedaille auszuzeichnen.

Frank Golischewski stammt aus dem Ruhrgebiet und hat in Trossingen Musik studiert, teilt die Stadtverwaltung mit. Er habe sich bundesweit und darüber hinaus einen Namen gemacht als Begleitpianist für die „Drei alten Schachteln“, die bekannten Schauspielerinnen und Chansonetten Evelyn Künneke, Brigitte Mira und Helen Vita.

Schon Anfang der 90er-Jahre des letzten Jahrhunderts brachte Frank Golischewski mit der „Glücklichen Reise“ ein Musical auf die Bühne.

Mit seinem „Kesselhaustreiben“, das er vor zehn Jahren begann, hatte er die Grundlage für den Umbau des Kesselhauses zur Kulturfabrik und damit zu der heute beliebtesten Veranstaltungsstätte in Trossingen gelegt.

Mit großem Erfolg wurde in den

Jahren 2004 und 2005 „Hohner – das Musical“ im Trossinger Konzerthaus aufgeführt. Insbesondere durch seine Auftritte in verschiedenen musikalischen Kabaretts vor allem in Berlin, aber auch im Fernsehen ist Frank Golischewski in ganz Deutschland und darüber hinaus bekannt.

In viele seiner musikalischen Werke streut Frank Golischewski Trossinger Lokalkolorit ein. Darüber hinaus hat sich sein „Kulturbüro Südwest“ fest in Trossingen etabliert, und nicht zuletzt engagiert sich Frank Golischewski persönlich in der Musikstadt: So gestaltete er etwa einen Abend speziell für die Trossingern Paten – also jene Bürger aus Trossingen, die sich ehrenamtlich für öffentliche Anliegen engagieren.

Die Bürgermedaille wird Frank Golischewski im Rahmen einer besonderen Veranstaltung im Laufe dieses Jahres offiziell übergeben werden. (eb)